

Esposos y Padres Lección 7 – La Paternidad de Dios

Dios como Padre

Muchas veces, intentamos cubrir el papel de Padre, sin haber tenido un ejemplo apropiado a que seguir en nuestras propias vidas.

PERO- El hecho por detrás de todos los hechos es que Dios creó el universo como un Padre. Él dejó SU huella digital de Padre en todos los aspectos de la creación.

El Apóstol Pablo escribió:

<<Doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra>> Efesios 3:14-15

La Palabra aquí traducida como *familia* es Patria, que se deriva de *pater*, la palabra griega para Padre.

¡Que Maravillosa! Toda paternidad en el universo no empezó en la tierra, ni tampoco empezó con el tiempo o con la historia humana, sino comenzó en el cielo.

Jesucristo mismo nos ejemplificaba la relación cercana que él tenía con su Padre Celestial.

- En Dios hay Paternidad
- En la Paternidad de Dios hay relación (Juan 1:1)
- En la Paternidad de Dios hay amor. (1 Juan 4:16)

TODA la Creación responde al Padre

- La luna y el sol fueron hechos por el Padre. (Salmos 104:19)
- Las estrellas responden a Dios Padre cuando los llama por nombre. (Salmos 147:4)
- El clima obedece al padre. (Salmos 148:8)
- El mundo animal depende de Dios Padre. (Salmos 104:21)
- Jesús dijo que El Padre celestial alimenta las aves del cielo. (Mateo 6:26)

Jesús nos manifestó al Padre

En Juan 17, Jesús una famosa oración a favor de sus discípulos. De hecho, esto fue su última comunicación con ellos antes de su arresto, juicio y crucifixión. Tanto al comienzo como al final de esta oración, Jesús menciona haberles manifestado a sus discípulos el nombre de Dios a sus.

<<He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste.>> Juan 17:6

<<Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, este en ellos, y yo en ellos.>> Juan 17:26

¿Cuál fue el nombre de Dios? Yahvé = Padre.

Jesús, no solo les dijo, sino que lo expresó en la manera que vivió frente a ellos: con una comunión ininterrumpida con Dios Padre y una total dependencia de Él.

Los Beneficios de Conocer al Padre

Esposos y Padres Lección 7 – La Paternidad de Dios

1. Identidad.

El hombre moderno tiene un verdadero problema con la identidad. Las escrituras y la psicología están de acuerdo en que una persona no puede responder la pregunta “quien soy” plenamente sin conocer quién es su padre.

Hay muchos hombres (e incluso mujeres) en el mundo hoy quienes no se sienten identificadas con nadie. La respuesta a esta crisis de identidad es llevarlos a entrar en una relación directa y personal con Dios el Padre, a través de Jesucristo el Hijo.

Los que conocen a Dios verdaderamente no dudan de quienes son; ¡porque son hijos de Dios!

2. Valor Personal.

Hoy hay muchos hombres quienes luchan con un gran problema de autoestima baja. El tener una imagen demasiado baja de si mismas, les causa muchas agonías espirituales y emocionales.

Si estas luchando con esto, vea 1 Juan 3:1

<<Mirad cuanto nos ama el Padre, que se os llama hijos de Dios, y lo somos>>

Nuestro sentido de valor personal se debe basar en el increíble acceso que podemos tener a Dios Padre cuando tenemos una relación personal con el- ¡Somos importantes para El!

3. Consciencia de un Hogar en el Cielo.

Muchas veces, comprendemos (de forma intelectual) que tenemos una promesa de un futuro en el cielo como hijos de Dios. Sin embargo, Dios quiere que nos identifiquemos como ciudadanos del cielo.

<<Porque nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también ansiosamente esperamos a un Salvador, el Señor Jesucristo>> Filipenses 3:20

4. Total Seguridad.

Cuando te sientes inseguro frente a algún cambio, circunstancia, o situación; recuerde estas palabras de Jesucristo a sus discípulos:

<< No temáis manada pequeña, porque nuestro Padre le ha complacido daros el reino>> Lucas 12:32

Puede que seamos una pequeña manada, rodeada de fieras salvajes, pero si nuestro Padre se ha comprometido darnos el Reino, ¡NADA EN EL UNIVERSO PUEDE RETENERLO DE NOSOTROS!

5. Motivación para el Servicio.

Como hombres, debemos cuidar mucho nuestras motivaciones. La ambición personal nos puede llevar a la comparación, y de cometer el error de igualar la seguridad al éxito. Tener éxito personal

Esposos y Padres Leccion 7 – La Paternidad de Dios

no te da seguridad, es un engaño. Que nuestro enfoque y motivación sea en *“hacer lo que agrada a nuestro Padre”* (Juan 8:29)